

Rayon No. 40 dtex 135 x 2
den 120 x 2
100% Viscose filament
Art. No. V 901 10 x 5000 m



4222	4146	4075	4330	4292
4067	4037	4143	4366	4090
4023	4147	4243	4343	4293
4223	4181	4043	4322	4045
4068	4384	4244	4311	4246
4135	4385	4044	4112	4185
4124	4281	4242	4312	4279
4125	4184	4175	4032	4046
4024	4107	4074	4122	4301
4137	4354	4153	4033	4247
4278	4186	4028	4080	4280
4065	4182	4042	4031	4298
4372	4381	4177	4188	4091
4025	4081	4027	4310	4094
4172	4154	4132	4309	4093
4171	4115	4029	4109	4095
4066	4013	4167	4110	4295
4270	4019	4134	4383	4297
4070	4179	4133	4121	4092
4225	4020	4076	4117	4096
4173	4039	4166	4183	4296

Rayon No. 40 dtex 135 x 2
den 120 x 2
100% Viscose filament
Art. No. V 901 10 x 5000 m



4248	4120	4106	4082	4071
4249	4116	4156	4138	4060
4251	4108	4357	4128	4062
4250	4119	4157	4329	4063
4304	4035	4306	4129	4136
4079	4386	4393	4336	4059
4101	4387	4394	4144	4240
4049	4388	4392	4149	4040
4051	4078	4395	4084	4085
4377	4178	4303	4338	4010
4370	4015	4190	4344	4011
4170	4018	4191	4056	4041
4169	4379	4192	4126	4241
4103	4221	4159	4055	4118
4047	4021	4161	4057	4086
4100	4257	4291	4158	4012
4390	4226	4376	4145	4164
4391	4127	4364	4058	4000
4227	4053	4360	4142	4001
4052	4341	4160	4054	4002
4290	4174	4162	4358	4003

RHEINGOLD ist das brillante, hochfeste Stickgarn aus Viscose für alle Einsatzbereiche.

Waschempfehlung:
Die schonendste Wäsche erfolgt für alle bestickten Artikel in einer 60°C warmen Feinwaschmittellauge. Bestickte Artikel dürfen niemals in feuchtem oder nassem Zustand aufeinander oder zusammengesprengt liegen bleiben.
Die Qualität der farbechten Stickkunstseide **RHEINGOLD** erlaubt auch eine Wäsche 95°C mit Vollwaschmitteln. Verwenden Sie hierbei Waschmittel, die keine Bleichmittel wie Peroxyd oder Chlor und keine optischen Aufheller enthalten, da diese chemischen Zusätze Farbtonveränderungen verursachen können.

RHEINGOLD is a brilliant all-purpose machine embroidery Rayon thread made from the highest-quality viscose filament.

Washing Recommendation:
Embroidered articles are best washed with mild detergent (no chemical admixtures) at 60°C/140°F Never leave damp embroidered items folded or pressed together. This is especially true for embroidery being washed for the first time.
Due to their superior quality and color fastness, **RHEINGOLD** rayon embroidery threads can be washed at 95°C/203°F with heavy duty detergents. (Use only those which contain no bleaching agents, peroxide, or optical brighteners as discoloration may result.)

RHEINGOLD

Maschinen Stickgarn Farbkarte

Machine embroidery thread Color Card



- Rayon No. 40
- Polyester No. 40
- Soft Metallic No. 40
- Glamour Metallic No. 40
- Heavy Metal No. 30

produced by **MADERA**
Garne GmbH Germany

MADEIRA Garne U. + M. Schmidt & Co. GmbH
Hans-Bunte-Straße 8 . D-79108 Freiburg
Tel. +49 (0)761/5 10 48-0 . Fax +49 (0)761/50 23 42
www.madeira.de . eMail: garne@madeira.de

Polyester No.40

dtex 135 x 2
den 120 x 2

100% Polyester filament
Art. No. P 914 10 x 5000 m



5949	5765	5743	5922	5890
5822	5965	5930	5832	5846
5666	5678	5933	5711	5888
5866	5987	5966	5911	5892
5735	5878	5767	5831	5932
5623	5637	5943	5880	5827
5924	5838	5676	5633	5895
5980	5839	5967	5833	5695
5971	5747	5844	5984	5896
5951	5981	5643	5990	5992
5955	5784	5976	5921	5977
5861	5781	5742	5835	5797
5683	5620	5642	5986	5675
5624	5638	5830	5994	5828
5772	5974	5843	5948	5776
5723	5821	5842	5815	5671
5771	5621	5733	5816	5953
5725	5817	5874	5917	5960
5625	5952	5829	5919	5964
5773	5898	5934	5635	5944

RHEINGOLD ist das brillante, leistungsfähige Maschinenstickgarn für alle Einsatzbereiche. Es wird aus hochwertigem, trilobalem Polyester hergestellt. Ein neues, spezielles Herstellungsverfahren verleiht diesem Stickgarn ganz besondere Qualitätsmerkmale: es vereint seidigen Glanz und Geschmeidigkeit mit einer hervorragenden Festigkeit sowie ausgezeichneten Verstickbarkeit und Waschechtheit. **RHEINGOLD** Polyester ist wegen seiner hohen Chlorechtheit und Scheuerfestigkeit das ideale Stickgarn insbesondere für stark beanspruchte Textilien (Sport-, Kinder-, Arbeitskleidung).

Polyester No.40

dtex 135 x 2
den 120 x 2

100% Polyester filament
Art. No. P 914 10 x 5000 m



5690	5705	5957	5739	5901
5985	5904	5662	5741	5950
5847	5668	5862	5810	5867
5845	5969	5860	5686	5823
5879	5795	5886	5812	5883
5704	5756	5660	5931	5824
5979	5956	5945	5740	5825
5750	5939	5859	5918	5925
5988	5757	5758	5640	5937
5749	5706	5657	5811	5946
5748	5759	5855	5611	5837
5650	5792	5884	5718	5947
5851	5684	5728	5841	5954
5703	5738	5744	5612	5907
5903	5670	5928	5840	5909
5900	5791	5682	5641	5910
5768	5973	5938	5800	
5848	5726	5729	5801	
5970	5882	5858	5802	
5902	5753	5659	5803	

RHEINGOLD is a brilliant all-pur-pose machine embroidery thread made from the highest-quality trilobal polyester. Unique new manufacturing processes produce a thread of outstanding quality, combining a silky sheen and ease of use with excellent stitching characteristics and a colour fastness to high washing temperatures. **RHEINGOLD** Polyester is unaffected by chlorine bleaches and stands up to the roughest of wear so it is the ideal embroidery thread for clothing which has a lot of use – for example, sports, childrens and workwear.

Soft Metallic

6010	silver
6011	aluminium
6360	black pearl
6042	antique silver
6024	antique gold
6014	brass
6016	gold dust
6012	white gold
6019	gold medal
6017	pure gold
6015	gold nugget
6013	palladium
6327	copper
6358	emerald
6315	ruby
6338	cobalt
6365	sapphire
6312	amethyst

No. 40 dtex 260
den 240
60% Viscose
40% met. Polyester
Art. No. M 985
10 x 3000 m



Glamour Metallic

3021	gold medal
3225	gold dust
3022	white gold
3024	palladium
3025	gold nugget
3251	antique gold
3260	antique silver
3044	titanium
3041	silver
3264	black pearl
3262	carbon
3071	graphite
3300	diamond
3302	rose quartz
3301	blue crystal
3305	lime
3303	lemon quartz
3280	twilight
3019	azalea
3140	petunia
3018	begonia
3013	magnolia
3015	ruby
3033	moonstone
3065	malachite
3038	sapphire
3057	emerald
3052	glamour green
3028	copper
3030	bronze

No. 40 dtex 180
den 160
70% Polyamid
30% met. Polyester
Art. No. M 984
5 x 1000 m



Heavy Metal

6091	diamond
6070	carbon
6060	black pearl
6044	pewter
6031	aluminium
6030	silver
6032	pure gold
6034	brass
6033	gold nugget
6037	gold medal
6022	white gold
6021	rose gold
6028	copper
6029	bronze

No. 30 dtex 320
den 290
50% Polyester
50% met. Polyester
Art. No. M 983
10 x 3000 m



Soft Metallic
Die Garnseele aus geschmeidiger Viskose bewirkt, dass auch großflächige Stickereien sich angenehm weich anfühlen. Die Metallisierung aus reinem Silber gibt der Stickerei ein einzigartig kostbares Aussehen. Ein spezielles Herstellungsverfahren garantiert beste Verarbeitungseigenschaften: selbst auf schwierigen Stoffen lässt sich Soft Metallic ohne Fadenbruch bei höchsten Stickgeschwindigkeiten verstickten.

Glamour Metallic
Das berühmteste modische, metallisierte Maschinenstickgarn der Welt. Die schöne Reflexion dieses besonderen Effektgarns ist das Ergebnis eines aufwendigen dreimaligen Zwirnprozess um Designs einen einzigartigen Struktureffekt und Dimension zu geben. Seine starke Nylonseele und die hochwertige Metallfolie verbessern Verarbeitbarkeit und erzeugen eine edle Optik auf allem von Seide bis Denim.

Heavy Metal
Eine Spur dicker als Soft Metallic Nr. 40, verleiht dieses 30er Metallgarn Stickereien eine edle und authentische Optik. Seine einzigartige Zwirnkonstruktion und beidseitige Beschichtung der Metallfolie machen es zum strapazierfähigsten Metallgarn der gesamten Stickgarnindustrie. Ein echtes Spezialgarn, entwickelt für Beanspruchungen bei Freizeit und Outdoor Aktivitäten, bei Denim-Wash, Chloren und Bleichen, plus stark beanspruchenden Waschgängen bei Temperaturen bis zu 95°C (203°F). Ideal für alle Bereiche wo Festigkeit und Strapazierfähigkeit entscheidend sind.

Soft Metallic
A soft Rayon Viscose core guarantees a smooth and gentle touch even in large-area embroidered products. Pure silver coating grants unique classical richness to the embroidery. Special finish allows embroidering at highest speed with no thread breaks even on the most difficult materials.

Glamour Metallic
The world's most famous fashionable metallised machine embroidery thread. The beautiful reflection of this special effect thread is the result of a lavish three times twisting process to give designs a unique textured effect and dimension. Its strong nylon core and genuine metallic base enhance both its sewability and precious appearance on everything from fine silk to heavy denim.

Heavy Metal
Slightly thicker than Soft Metallic No.40, this 30 weight metallic embroidery thread produces embroidery designs of rich and genuine metallic look. Its exclusive twist construction and double-layer protection make it the most abrasion resistant metallic thread in the industry. A true speciality thread developed for outdoor exposure, denim-wash, chlorine and bleaching, plus harsh laundering at temperatures up to 95°C (203°F). Ideal for corporate designs and company emblems, on denim, leather, canvas, sporting goods and hotel and catering industry wares, particularly where fastness and durability are essential.

